

St.-Barbara-Siedlung, DA-Eberstadt

Die ehemalige St.-Barbara-Siedlung der amerikanischen Streitkräfte in Darmstadt-Eberstadt mit einer Größe von 3,3 Hektar wurde neu erschlossen.

Die Edisonstraße wurde in einen „Verkehrsberuhigten Bereich“ umgewandelt. Hierzu wurde die Edisonstraße auf einer Länge von ca. 280 Meter um- und ausgebaut.

Auf die Anlage einer Regenwassersammelleitung zur Oberflächenentwässerung der Straße wurde zugunsten einer straßenbegleitenden Versickerungsmulde verzichtet.



Bagger beim Herstellen der Versickerungsmulde



Asphaltbauarbeiten in der Edisonstraße